

Des candidats à l'adoption, des parents adoptifs, des associations habilitées et des travailleurs médico-sociaux sont venus participer à la conférence organisée par l'association Adoptions et familles les 2 et 3 mars 2023 à la maison des associations de Vannes.

Cette conférence intitulée « mieux connaître la nature des liens d'attachement pour appréhender le projet de vie le plus pertinent pour les pupilles de l'État » a été animée par Marie-Laure Bouet-Simon Psychologue clinicienne spécialisée sur les questions d'attachement.

De nombreux échanges ont permis d'enrichir les connaissances, les réflexions et les pratiques professionnelles.

Ces deux journées ont remporté un franc succès auprès des participants.

L'association propose des groupes de paroles pour les parents adoptifs qui rencontrent des difficultés avec leurs enfants et des groupes d'échanges entre jeunes adultes adoptés.

Ouest-France vannes 5 mars 2023